

INTER Versicherungsgruppe stärkt Maklervertrieb

Michael Fiedler

Die INTER Versicherungsgruppe stellt ihre Vertriebsorganisation neu auf: Zum 1. Januar 2026 übernimmt **Fabian Ober (46)** die Leitung des Bereichs Maklervertrieb. Der erfahrene Vertriebsmanager folgt auf **Andreas Bahr**, der das Unternehmen auf eigenen Wunsch verlässt.



Quelle: INTER Versicherungsgruppe

Mit dem Wechsel setzt die INTER ihre strategische Neuausrichtung im Maklergeschäft fort. „Wir freuen uns sehr, mit Fabian Ober einen ausgewiesenen Experten für den Maklermarkt gewonnen zu haben“, betont Dr. Günther Blaich, Vorstand Vertrieb und Marketing. „Seine Erfahrung und sein Netzwerk sind ein echter Gewinn für uns. Die Neubesetzung passt hervorragend zu unserer strategischen Ausrichtung und unserem Anspruch, Maklern, Pools und Verbünden ein verlässlicher und kompetenter Begleiter zu sein.“

Die INTER dankt Andreas Bahr für sein langjähriges Engagement und die erfolgreiche Zusammenarbeit.

Versicherungs- und Finanznachrichten

expertenReport



<https://www.experten.de/id/4946597/INTER-Versicherungsgruppe-staerkt-Maklervertrieb/>